

Elección de gobernadores

● Decantadas las aguas de las elecciones de cores, alcaldes y concejales, resulta muy contradictorio que en dichas campañas el debate profundo sobre el futuro de las ciudades y los barrios haya estado casi totalmente ausente. A días de la segunda vuelta para elegir a los próximos gobernadores, la discusión se ha centrado más en lo político que en propuestas.

La ciudad es una condición inevitable de la vida en comunidad y su espacio público es un espejo que refleja la imagen de la sociedad que lo habita. Los proyectos arquitectónicos y urbanísticos que piensan el hábitat construido son el soporte donde ocurre la vida. Pensar y proponer su presente y futuro debería ser tarea diaria de nuestras autoridades políticas.

De padecer a disfrutar la ciudad hay poca semántica, pero mucha política de por medio. Triste analogía a tan buen libro de Italo Calvino.

Fabián Barros,
Universidad Finis Terrae